

# Wizernes : en France depuis quatre ans, une Ukrainienne décroche la mention très bien au bac

PUBLIÉ LE 06/07/2016

PAR FANNY ÉVRARD

C'est un parcours extraordinaire que réussit Daryna. Cette jeune Ukrainienne a découvert la France grâce à une association d'accueil d'enfants défavorisés habitant des zones touchées par la catastrophe de Tchernobyl. Elle s'entendait tellement bien avec ses hôtes de l'Audomarois qu'elle a fini par s'y installer.



Daryna vient d'obtenir son bac ES avec mention très bien à la Malassise à Longuenesse. Il y a encore quatre ans, elle apprenait la langue française à son arrivée dans le Pas-de-Calais.

Cette jeune Ukrainienne découvre la France, petite, grâce à une association d'accueil d'enfants défavorisés habitant les zones touchées par la catastrophe de Tchernobyl, en 1986. Le contact passe bien avec ses hôtes wizernois, chez qui elle revient tous les ans. Tellement bien qu'ils lui proposent de l'héberger toute l'année afin de poursuivre ses études en France, après le décès de sa mère. Et de l'inscrire à la Malassise. *« C'était le mieux pour mon futur, justifie-t-elle. En Ukraine, l'éducation est bonne, mais même avec un diplôme d'ingénieur, il est très difficile d'y trouver du travail. Les diplômes français sont mieux reconnus à l'étranger. »* Depuis, elle retourne voir sa propre famille deux fois par an.

## « L'ukrainien reste un plus »

Son amitié avec la fille de sa famille d'accueil, devenue camarade de classe, et des cours particuliers de français, lorsqu'elle vivait encore en Ukraine, lui permettent d'apprendre rapidement la langue. À 15 ans, Daryna obtient son brevet avec mention très bien, et confirme son goût pour les langues en suivant la section européenne anglais à la Malassise.

Elle compte poursuivre avec une licence langues étrangères appliquées à la Catho de Lille. *« Parler ukrainien ne m'était pas très utile en France, mais cela reste un plus. Je parle aussi le russe et j'aimerais apprendre les langues orientales. »*